



早良区「一人一花だより」(8号)
(2019年2月)



もうすぐ春ですね♪
～早良区の春を探しに～

まだまだ、寒い日が続きますが、暦上ではもう「春」を迎えています。皆さんは、早良区内の春の訪れを感じることができるスポットをご存知ですか？今回は、早良区を代表する梅スポットをご紹介します。



飯倉神社の梅

飯倉神社は菅原道真にゆかりがあり、飯倉天満宮とも呼ばれています。

飯倉神社の境内周辺には、白梅と紅梅の木があります。散歩がてら、出掛けてみませんか？



白梅が少し開花し、紅梅は、まだつぼみの状況です。



一人一花 P T 西田特派員

(H31.2.5現在)

門戸口天満宮(脇山)・脇山中公園の梅

脇山・門戸口の丘の上であり、地元では「天神様」とも呼ばれ親しまれています。また、ここはかつての脇山小学校の跡地でもあります。

門戸口天満宮の境内周辺と隣にある脇山中公園の両方で、梅を楽しむことができます。

紅梅と白梅の両方が開花。間もなく見頃を迎えそうです。



境内 公園
(H31.2.5現在)

子育て支援課 足達さん
(脇山在住)



紅葉八幡宮の梅

紅葉八幡宮の梅というと、楼門の横の梅を思い浮かべる人も多いと思いますが、実は、他の場所にも、梅がある事を知っていましたか？正面階段を上った所にあるしだれ梅(白)、本殿の左側を抜けて、紅葉山公園へ向かう途中にも紅梅が1本あります。ぜひ探してみてください。



(H31.2.5現在)

現在、しだれ梅(白)と、1本の紅梅は開花。桜門の紅梅は、まだつぼみの状況です。ぜひ、梅の花を見にきてくださいね！



紅葉八幡宮 柁宜平山 慎二さん

その2 地域に広がる「一人一花」運動

公民館の取り組み紹介



田村公民館玄関前には、ビオラやキンギョソウなどの花が綺麗に咲いています。この鉢は、公民館職員が寄せ植えの講習を受けて作った自信作だそうですよ。

以前から“花いっぱい運動”に取り組んでいた田村公民館ですが、今年3月には卒業式前の小学校や地域に飾る花を植えるそうです。“花”を一つのきっかけにして、子どもから大人まで、みんなが参加し、花いっぱい、笑顔いっぱいのまちをつくる取り組みこそ、“一人一花”運動が目指すところですね(^-^)

公民館に沿っておかれたプランター。近所の住民の方がいつも交代で世話をされていて、元気に育ったビオラやパンジーたちが、公民館を訪れる人を出迎えてくれます。

野芥公民館では、毎週水・金・土曜日に無料の“コーヒーコーナー”“ぶらりカフェ”を開催しています。テーブルに飾られた季節の花が、和やかな雰囲気皆さんを迎えてくれます。また、ここでは病院の先生に来ていただいて、気軽に相談できる“医療カフェ”や“介護カフェ”も開催されています。

その3 今月の花紹介

今、早良区役所周辺に咲いている花たちです



サクラソウ

最近の早良区正面花壇に、花茎をすつきり伸ばした先に白やピンクの可憐な花が咲き始めました。春の訪れを感じさせるかわいらしさですね。



ノースポール

中心が黄色の白い小菊です。寒さに強く花の期間も長く、今の季節から初夏までどんどん株が大きくなり、花もたくさん咲いてくれます。



キンギョソウ

その名の通り花の咲いた姿が金魚に似ているかわいい花です。色も形も高さも多彩で、切り花からガーデニングまで色々な形で使われます。



ポットマン人形、入部出張所へ！

ポットマン人形2体が、早良区役所から入部出張所へお引越ししました。入部出張所の入り口前に飾られ、みなさまをお出迎え。名前は「早良ちゃんと、入部くんにしようかな♪」と職員で話しています。来庁時には、ぜひ、注目してくださいね！

早良区市民サービス向上委員会
「一人一花」運動プロジェクトチーム

問合せ先：早良区企画課
電話：092-833-4412